

En 2006, plus qu'en 2005, et nous l'espérons moins qu'en 2007, les politiques régionales seront référées aux objectifs du développement durable.

Il en sera ainsi de nombreuses actions nouvelles inscrites dans les chapitres transports (ferroviaire), lycées (audits énergétiques), ou agriculture (circuits courts, bio, remises en herbe...) du budget.

En matière d'environnement, l'action en faveur des milieux naturels se voit renforcée avec la création de réserves naturelles régionales et de corridors écologiques. De plus, la Région renforce non seulement son soutien aux énergies renouvelables (augmentation des aides pour les particuliers et les logements collectifs), mais s'engage également dans la réalisation d'un bilan carbone.

Au chapitre de l'économie sociale et solidaire, un appel à projets aura pour objectif de faire émerger des services et des entreprises innovantes ancrées dans les territoires et privilégiant l'utilité sociale et écologique, et la création d'emplois qualifiés... plutôt que la recherche obsessionnelle du profit.

2006 sera l'année du schéma régional d'aménagement du territoire destiné à dessiner le visage de la Haute-Normandie dans 20 ans. Que chacun-e apporte sa contribution !